

PANEL DE ANÁLISIS Y BALANCE, A 15 AÑOS DE SU DECLARATORIA POR LA UNESCO (2009)

Viernes 27 de setiembre – 16 hs. Salón Alfonsín. Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires. Perú 160.

PROGRAMA

Apertura:

Cecilia Ferrero, presidenta de la Comisión de Cultura de la Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires.

Gabriela Ricardes, ministra de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires

Hernán Lombardi, ministro de Cultura de la Ciudad de Buenos Aires cuando se impulsó la Declaratoria, en 2009.

Carmen María Ramos, directora de la Cátedra UNESCO de Turismo Cultural Untref-Aamnba.

Panel de expertos:

- La sostenibilidad del tango como un patrimonio vivo de la Humanidad (Mónica Lacarrieu).
- Impactos positivos y negativos de la Declaratoria, 15 años después: Buenos Aires (Liliana Barela) y Montevideo (Leticia Cannella).
- Salvaguardia de elementos representativos: el bandoneón (Carla Algeri) y la milonga (Julio Dupláa).
- La ciudad del tango: identidad y patrimonio (Teresita Lencina).
- Tango sin fronteras (Julio Bassan).

Conclusiones y cierre:

Dra . Mónica Lacarrieu.

Organizan:







